

1655/AB XXIV. GP

Eingelangt am 02.06.2009

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Finanzen

Anfragebeantwortung

Frau Präsidentin
des Nationalrates
Mag. Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

Wien, am Juni 2009

GZ: BMF-310205/0077-I/4/2009

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1626/J vom 2. April 2009 der Abgeordneten Peter Haubner, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1.:

Insgesamt wurden vom Bundesministerium für Finanzen für Sportfördermaßnahmen im Jahr 2008 Euro 39.600,-- zur Anweisung gebracht.

Zu 2. und 3.:

Die in der Beantwortung zur 1. Fragestellung angeführten finanziellen Mittel sind den in diesen Fragestellungen genannten spezifischen Bereichen zum Teil mittelbar zugute gekommen. Gesondert gewidmete finanzielle Mittel wurden dafür nicht aufgewendet.

Zu 4.:

Für den Nordischen und Alpinen Kader wurden im Jahr 2008 insgesamt Euro 45.000,-- verausgabt.

Zu 5.:

Im Bundesministerium für Finanzen wurden keine finanziellen Mittel in diesem spezifischen Bereich aufgewendet. Die Ausgaben für Verhaltensmaßnahmen im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsförderung sind nicht exakt bezifferbar, für alle betrieblichen Maßnahmen der Gesundheitsförderung wurden im Jahr 2008 insgesamt rund Euro 500.000,-- ausgegeben.

Zu 6.:

Im Bundesministerium für Finanzen wurden für den Schulsportbereich keine finanziellen Mittel aufgewendet.

Zu 7.:

Für Behindertensport wurden im Bundesministerium für Finanzen im Jahr 2008 insgesamt Euro 5.000,-- verausgabt.

Zu 8. bis 15.:

Für die in diesen Fragestellungen genannten spezifischen Bereiche wurden in meinem Ressort keine finanziellen Mittel aufgewendet.

Zu 16. und 17.:

Im Jahr 2008 wurden im Bereich des Bundesministeriums für Finanzen innerbetriebliche sportliche Maßnahmen angeboten. Wie bereits in der Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 3683/J vom 4. März 2008 dargelegt, wurden für sportliche Maßnahmen im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsförderung für das Jahr 2008 innerbetrieblich Euro 5,-- pro Vollbeschäftigungäquivalent an finanziellen Mitteln bereitgestellt.

Mit freundlichen Grüßen